



## 新年明けましておめでとうございます

校長 川西 潤

明けましておめでとうございます。年の初めにあたり皆様のご健勝をお祈り申し上げますとともに、今年も父二峰の子どもたちに温かいご支援をいただきますようお願い申し上げます。さて、昨年は、町内の先生方に来ていただく研究会の機会が多くあり、その中に体育科の研究会がありました。本校では、子どもの数が少ないため3～6年生と一緒に体育科の授業をしています。研究会では、バスケットボールのようなゴール型の種目の授業をどのように展開していくかが課題でした。「様々な学年」「体育における個人差」などがある中、どの子どもでも「できるようになる喜び」「楽しかったと笑顔になれる」授業を目指して、自分たちでルールを作っていくことを大事にしました。やわらかい素材のボールを使う、ゴールを複数（難しさによって得点を変える）用意する、ラッキーゾーン（ボールを持った人しか入れない）を設けるなど、子どもみんなで考え、ゲームをする授業が展開されました。本校らしい笑顔があふれ、子どもたちが輝いて見えました。

3学期がスタートしました。子ども、保護者、教職員、地域の方々と共に感染対策に努め、学校行事をはじめ学校生活を大切に過ごしていきます。よろしくお願いいたします。

## 父二峰小学校区人権教育推進大会

地域の方にもご来校いただきました。まず、教室での授業を参観していただきました。そして、ふじみねホールにて、パペットステージ ぷかさんによる人形劇「ポケット」「ふたりのはなし」を参観しました。



ぷかさんのお話がおもしろかったです。「ポケット」で、女の子が助けられてよかったです。

3年

授業でたくさん発表できました。正しいと思ったことをはっきり言うことが大切だと学びました。

4年

授業でいつもよりたくさん発表できました。ぷかさんのお話やマジックが心に残りました。

4年

## 久万高原町人権フェスティバル

本校を代表して、5年生が、「あいさつから仲間づくり」のメッセージを発表しました。



## 銀杏作業

今年もたくさんの実がなりました。寒い中、多くの方にご協力いただき、作業をしました。ありがとうございました。



## 第2回放課後遊びの学校

今回はPTAの企画で、クリスマスゲーム大会をしました。楽しいゲームで、歓声が響きました。PTAの皆様、楽しい企画をありがとうございました。



## しめ縄・門松作り

地域の方にご来校いただき、父二峰に伝わるしめ縄づくりを教えてくださいました。また、児童玄関前に立派な門松を作ってくださいました。ありがとうございました。



最初しめ縄づくりが難しかったけど、だんだん慣れて上手に作ることができました。

2年

縄をあむのが難しかったけど、きれいなしめ縄を作ることができてうれしかったです。

2年

### お願い

ご来校の際には、まず職員室にお越しください。そして、教職員にご用件をお伝えください。